

Nachbar alarmiert die Feuerwehr und verhindert Schlimmeres

Ensdorf. Die Feuerwehr Ensdorf musste am Freitagabend gegen 20.30 Uhr in die Haldenstraße ausrücken. Wie die Polizei mitteilt, war es zu Rauchentwicklung in einer Wohnung gekommen. Die Feuerwehr musste die Tür gewaltsam öffnen, weil der Bewohner nicht reagierte. Der 66-Jährige war alkoholisiert eingeschlafen, hatte zuvor aber wohl eine Pfanne mit Essen auf den Herd gestellt und vergessen. Die Folge war starker Rauch. Durch das Einschreiten der Feuerwehr gab es keine Personen- oder Sachschäden. Ein Nachbar hatte die Feuerwehr alarmiert, weil er den Alarm eines Rauchmelders gehört hatte. *red*